

Dr. Ch. J. BERNARD
51 Rte de Frontenex

Genève, 17 Avril 1940

24.4.
Cher Monsieur Faust,

Mon voyage est donc décidé et je m'en réjouis vivement. Je ne sais pas encore comment j'arriverai et je vous le télégraphierai en vous indiquant la date. Ce sera en tout cas dans la semaine du 6 au 11 Mai. Je redoute un peu le voyage par terre qui n'est plus ce qu'il était autrefois: on part de Genève à 23h30, on doit changer de train à Valence, Sète et Narbonne et on arrive à Cerbère à 16 heures. De Cerbère, on ne pouvait me donner des renseignements. Je passerai au consulat d'Espagne pour en savoir davantage. Et si je vais par terre, je prendrai mon billet comme vous me l'indiquez par Gerona jusqu'à Empalme. Si je viens par avion, je vous ferai savoir télégraphiquement le jour de mon départ de Locarno.

Il y a un changement: la S.h.S.n. a décidé vu les frais, que j'irai seul. Mais il se trouve qu'un membre de la Société, le Dr O. Gutzwiller est à Barcelone et c'est lui qui sera chargé de venir avec moi. Il me semble que c'est une bonne solution; il est avantagé qu'un géologue et un botaniste signent le rapport plutôt que deux botanistes. Connaissez vous ce Dr. Gutzwiller, géologue à Barcelone. Je n'ai pas encore son adresse; on doit me l'envoyer sous peu et je me mettrai immédiatement en rapport avec ~~mon~~ lui. Je ne vois pas encore combien de temps je devrai rester à Blanes; il m'a semblé qu'un voyage de 15 jours environ sera suffisant pour l'inspection, puis le voyage à Madrid et un court séjour à Barcelone; car je voudrais pourtant voir quelque chose en Espagne. Et on m'a prié de me mettre en relation avec les colonies suisses de Barcelone et de Madrid.

Je vais m'occuper ces jours d'avoir les visas nécessaires et de mettre tout en ordre. Je vous écrirai encore dans quelques jours et j'espère recevoir un mot de vous me disant le résultat de vos démarches à Madrid. Vous me dites que le matériel photographique est difficile à se procurer. Je pense apporter des films en suffisance et c'est là aussi une des raisons qui me pousseraient à voyager en avion, la France étant très sévère pour laisser transiter les photos. Mais je sais bien que vous pourriez toujours me faire une expédition par avion.

Je crois que c'est tout pour aujourd'hui, cher Monsieur Faust. Je suis heureux que tout ait pu s'arranger et j'attends avec impatience de faire connaissance avec votre beau jardin qui me semblait déjà si magnifique par les photos. Je vous envoie mes meilleures amitiés et je reste

votre dévoué

Gen J